

La réconciliation palestinienne avance à Gaza



Gaza, 3 octobre (RHC)- Le gouvernement palestinien s'est réuni dans la ville de Gaza au cours d'un meeting symbolique marquant le retour du président Mahmoud Abbas à la Bande où le mouvement islamiste Hamas a gouverné ces 10 dernières années.

Au cours de la rencontre, le conseil des ministres s'est réuni pour commencer à matérialiser la réconciliation entre le gouvernement palestinien dont le siège est en Cisjordanie et Hamas, après une décennie de frictions internes.

L'Autorité Nationale Palestinienne a perdu tout son pouvoir dans la zone et cette division interne a des effets dévastateurs pour la population de Gaza qui outre l'isolement a souffert des effets de 3 guerres avec Israël ces dix dernières années.



Radio Habana Cuba